

“no hay elementos de oposición suficientes (...) ni opositores que quieran aliarse con facciones extranjeras” la crítica que hace el Machete es la siguiente:

Pero no podemos aceptar las tesis del general Cárdenas de “que no es posible que prospere ningún movimiento armado” y de que “no hay elementos de oposición suficientes (...) ni opositores que quieran aliarse con facciones extranjeras”. “Las actividades sediciosas de los grupos reaccionarios y su complicidad con el fascismo europeo, son evidentes. Y estas actividades se intensificarán seguramente como una expresión de la resistencia de las clases privilegiadas ante la política de Cárdenas, cuyo ejemplo más vivo y actual es la distribución de tierras en el sudeste”.

En lugar de orientar a las masas para que demanden del gobierno medidas contra la reacción, el Machete habla con una seguridad absoluta de que cualquier movimiento armado de la reacción será aplastado inmediatamente. El periódico no debe crear pánico ni ser derrotista, pero no debe decir nada que fortalezca el punto de vista de Cárdenas y el Partido Nacional Revolucionario que subestiman la reacción.

En el número 499, sobre la detención y expulsión del cubano Severiano Marichal por reclutar hombres para el gobierno legítimo de España, el Machete ataca a la prensa reaccionaria e independiente por el escándalo que ha formado alrededor de esta cuestión mientras silencian las actividades de los fascistas extranjeros. Pero no hace la más mínima crítica del gobierno que encarcela y expulsa a los extranjeros partidarios de la democracia y tolera las actividades de los fascistas nativos y extranjeros que han sido denunciadas ininidad de veces por el Partido Comunista, Confederación de Trabajadores de México y otras organizaciones.

